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Genova, 10 aprile 2024 

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa  
della Liguria 
SEDE 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA  

 
 
Oggetto: sui blackout elettrici nell’entroterra 
 
 
 
I sottoscritti consiglieri, 
 
 
Premesso che gli elettrodotti che attraversano le aree interne della Liguria sono stati posati 
ormai decenni fa e che le linee stanno subendo l’erosione del tempo e una manutenzione 
non costante; 
 
Considerato altresì che accanto alla manutenzione delle linee, a contribuire alle criticità vi è 
anche l’avanzare del bosco, perché le operazioni di taglio degli alberi e di pulizia delle zone di 
interferenza con linee elettriche non avvengono in maniera costante; 
 
Considerato altresì che nelle ultime settimane si sono susseguite situazioni di blackout che 
hanno interessato intere vallate per diverse ore; 
 
Sottolineato in particolare i casi di interruzione di corrente elettrica che hanno colpito la 
Valle Sturla tra fine 2023 e inizio 2024, la Val D’Aveto ad inizio aprile e la Val Graveglia a 
febbraio, con ripercussioni molto importanti per i cittadini e le imprese, con servizi pubblici 
essenziali messi a rischio e con difficoltà di comunicazione anche ai fini di protezione civile e 
di sicurezza; 
 
Visto che, in maniera sbagliata, le aziende che gestiscono le linee elettriche hanno da tempo 
esternalizzato e subappaltato i servizi, in particolare nell’entroterra e nei piccoli Comuni, 
riducendo gli investimenti e le manutenzioni; 
 



Considerato che esistono anche soluzioni tecnologiche che possono consentire l’abbandono 
delle linee aree - come l’interramento dei cavi o il loro isolamento - superando le criticità di 
manutenzione. 
 

SI INTERROGA IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE E L’ASSESSORE 
COMPETENTE 

 
Per sapere se intendano sollecitare i soggetti gestori per far sì che da un lato si interrompa il 
percorso di esternalizzazione e subappalto dei servizi di manutenzione sul territorio liguri e 
dall’altro possano arrivare maggiori investimenti, anche con soluzioni tecnologiche 
innovative, per le aree interne. 
 

 


